

TRAVAUX

LES TRAVAUX DU "JARDIN VASYL PORYK" SE POURSUIVENT

Portant le nom d'un grand résistant soviétique hébergé dans la cité 5 pendant la guerre, le "Jardin Vasyk Poryk" est en cours de réalisation. L'ensemble des massifs, des pelouses et des prairies prennent forme et, dans quelque temps, les abords de l'école Buisson-Lacore seront transformés.

L'allée piétonne, les revêtements de sol, les bacs potagers et le terrain de pétanque sont achevés. Etant donné la situation sanitaire

actuelle, il faudra attendre l'automne prochain pour la plantation de la totalité des arbres du jardin et de ceux du verger.

Des jeux seront également installés au sein du jardin. Vous pourrez découvrir un parcours aux "insectes géants" qui devrait plaire aux enfants.

Déjà une plaque en hommage au résistant a été dévoilée. L'inauguration de ce nouvel espace est prévue courant septembre.



l'inauguration est prévue en septembre

TRAVAUX

LA RÉSIDENCE DESRUMAUX PREND FORME



34 logements sont prévus pour nos aîné-e-s

Le chantier pour la construction de la résidence Martha Desrumaux rues Zola et Jaurès a repris suite à la crise sanitaire. Les stationnements en sous-sol sont finalisés et le plancher du rez-de-chaussée est en cours de réalisation.

Concernant la micro-crèche qui sera réalisée à côté de la résidence, le permis de construire est en cours d'instruction.

Du côté de la rue Zola, aux abords de l'impasse Gervaise, l'enfouissement des ré-

seaux aura lieu normalement jusqu'au 26 juin. Les travaux se poursuivront du 21 juillet au 16 octobre à la hauteur de la rue Voltaire jusqu'au passage à niveau. Dans l'impasse Gervaise, l'enfouissement est prévu du 29 juin au 17 juillet.

La circulation sera interdite dans les deux sens. Les riverains accéderont à leur habitation en début et en fin de journée.

Renseignements auprès des services techniques au 03 21 29 95 45.

Regard : bulletin municipal de la ville de Grenay - directeur de publication : Christian Champiré, maire - photos, textes et mise en page : service communication de la mairie - impression : imprimerie l'Artésienne, Liévin (62) - 3500 ex - publication gratuite.

VOS INFOS DIVERSES

MASQUES - la municipalité remercie les habitant-e-s et les membres du club couture qui, pendant le confinement, ont réalisé et offert des masques. Elle remercie également les personnes qui ont donné du tissu et des élastiques pour leur confection. La situation sanitaire difficile que nous vivons va se poursuivre encore plusieurs semaines. N'hésitez pas à maintenir votre effort aux côtés de la ville afin de continuer la fabrication de masques. Si vous ne disposez pas d'une machine à coudre, vous pouvez utiliser celles du club couture. Rens. au 03 64 54 00 54.

WEB TV - la municipalité remercie les personnes qui ont contribué à faire vivre la Télé solidaire pendant le confinement afin de créer du lien entre nous. Beaucoup d'humour, des conseils de lecture, des chansons, du théâtre,... Vous avez su être au rendez-vous et la ville vous en félicite. N'hésitez pas à continuer à soutenir la web tv sur Facebook afin de la faire vivre en envoyant votre vidéo à matele@grenay.fr. Un tutoriel est disponible sur le site de la ville.

FERMETURE - la ville rappelle que les parcs et jardins restent fermés. Les rassemblements y sont interdits afin de poursuivre la lutte contre la propagation de l'épidémie. Il en est de même pour les gymnases et les salles associatives.

LES MAMANS MISES À L'HONNEUR !

Chaque année, les mamans de notre commune sont honorées par la municipalité à l'occasion d'une cérémonie et d'un récital de chansons françaises à l'espace culturel Ronny-Coutteure. La situation sanitaire actuelle a obligé la ville à s'organiser autrement. En raison de cette édition très particulière, les élu-e-s de votre commune se déplaceront chez les parents la veille



de la fête des mères, le samedi 6 juin, afin d'offrir un bouquet de fleurs en partenariat avec le magasin "Styles fleurs".



ÉDITO

GRENAYSIENNES, GRENAYSIENS : TOUS ENSEMBLE ! VOUS ÊTES FORMIDABLES !

N° 558 - MAI 2020

Le président de la République et le gouvernement ont choisi de maintenir les élections municipales mais ils ont multiplié les annonces contradictoires générant beaucoup de peur le jeudi, le vendredi et le samedi avant l'élection. Ils conseillaient à tous et en particulier aux plus de 70 ans de ne pas sortir sauf ... pour aller voter !

Le résultat a été une abstention de 48 % contre 36 % en 2014. Certains ont trouvé prétexte pour contester les résultats qui leur étaient défavorables. Pour rappel, lors des élections européennes en 2014 l'abstention avait été de 63 % et de 48 % en 2019. Lors des élections départementales de 2015 l'abstention avait été de 55 % au 1er tour et de 57 % au 2nd et lors des législatives de 2017 l'abstention avait été de 52 % au 1er tour et de 58 % au 2nd. Personne alors n'avait contesté la légitimité des élus FN ou RN !

Évidemment, nous aurions



en médaillon, le maire à l'annonce des résultats

tous souhaité une participation plus forte mais avec 52 % de participation et 68,89 % des suffrages exprimés la victoire de la liste **GRENAY, TOUS ENSEMBLE !** est magnifique et incontestable. Si nous perdons 147 voix par rapport à 2014, l'opposition, elle, a perdu ses nerfs et a perdu 361 voix. Et pour ceux qui nous accusaient de faire voter les morts, malgré les appels de certains de nos soutiens nous expliquant qu'en raison de l'épidémie, ils n'iraient pas voter, nous avons

fait 336 voix de plus que nous avions de signatures de soutien !

La campagne que nous avons débuté dès les vacances de Noël nous a vraiment rassurés. L'accueil que vous nous avez réservé, le temps passé à échanger et à discuter, vos compliments et vos encouragements nous laissaient entrevoir une belle victoire. Et elle le fut, ce résultat est une très belle victoire, à la surprise de beaucoup de gens extérieurs et de quelques Grenaysiens persua-

dés que Grenay la Rouge ne le resterait pas !

Vous avez marqué clairement votre volonté de poursuivre le développement de notre ville, de la rendre plus accueillante et plus dynamique en favorisant le respect des uns et des autres, en prenant le temps de construire les projets, les aménagements et les transformations ensemble, tous ensemble !

Cette victoire nous oblige à être à la hauteur de la confiance dont vous nous avez témoigné. Dès que le reflux de l'épidémie nous permettra de reprendre une vie normale, nous organiserons les réunions sur les aménagements nécessaires dans la ville, sur le fonctionnement de la nouvelle salle Delaforge, sur la micro-crèche, son organisation et son recrutement.

(suite page 2)

Avec les associations intéressées nous verrons l'organisation de la nouvelle associative dans le bâtiment de la micro-crèche. Avec les habitants de la cité 40, nous évoquerons les aménagements nécessaires : limitation de vitesse, organisation de la circulation, nécessité ou pas d'une aire de jeux ... Bref, une vie communale intense et dynamique, grâce à l'ensemble des personnels communaux ayant un vrai sens du service public, on le voit en ces moments difficiles où ils sont remarquables, et dont la qualité travail en général et du travail en régie en particulier est reconnu par tous sauf par ceux qui, tout le temps, ne savent que dénigrer et se permettent de critiquer.

Enfin, les résultats de dimanche soir, à Grenay comme dans les autres communes du Bassin minier, à l'exception d'Hénin-

Beaumont, montrent des résultats pour les candidats RN bien inférieurs à leurs espoirs. Pas de marée bleu marine, même pas de clapotis, un vrai reflux, aucune ville prise, des conseillers municipaux et communautaires perdus. A Grenay, c'est un poste de conseiller municipal de perdu et un poste de conseiller communautaire perdu aussi. Cela nous engage à tout faire pour que l'an prochain le canton de Wingles, dont Grenay fait partie, ait enfin deux conseillers départementaux qui ne se contentent pas de distribuer les gadgets du CD62 à quelques semaines avant les élections aux membres d'association, faisant ainsi la part belle au clientélisme qu'ils dénoncent quand ils perdent les élections. Non, nous avons besoin de conseillers départementaux qui soient actifs à relayer et à réaliser les projets communs aux villes et au Conseil

Départemental 62, pour obtenir les subventions possibles et pour améliorer la vie des habitants. Vous le comprenez, le résultat de dimanche soir est porteur d'espoir et donc je vous remercie une fois encore d'avoir fait de **GRENAY, TOUS ENSEMBLE!** votre choix incontestable, à nous d'en faire celui de tous les Grenaysiens car nous voulons réellement travailler avec l'ensemble des Grenaysiens, en particulier ceux qui n'ont pas voté pour nous car c'est bien **Tous Ensemble** que nous pourrions faire de Grenay une ville où toutes et tous ont plaisir à vivre grâce à la solidarité, à la fraternité et au respect.

Le maire,
Christian CHAMPIRÉ
mercredi 18 mars 2020.

ÉLECTIONS MUNICIPALES DU 15 MARS 2020 - LES RÉSULTATS

	bureau 1		bureau 2		bureau 3		bureau 4		bureau 5		TOTAL	
inscrits	1053	100%	912	100%	966	100%	734	100%	880	100%	4 545	100%
absentions	504	47,86%	473	51,86%	465	48,14%	353	48,09%	417	47,39%	2 212	48,67%
votants	549	52,14%	439	48,14%	501	51,86%	381	51,91%	463	52,61%	2 333	51,33%
nuls	13	2,37%	14	3,19%	8	1,60%	0	0%	5	1,08%	40	1,71%
blancs	9	1,64%	7	1,59%	0	0%	8	2,10%	9	1,94%	33	1,41%
exprimés	527	95,99%	418	95,22%	493	98,40%	373	97,90%	449	96,98%	2 260	96,87%
liste "Grenay, tous ensemble" menée par Christian Champiré	394	74,76%	288	68,90%	333	67,55%	263	70,51%	279	62,14%	1 557	68,89%
liste "Grenay Bleu Marine" RN menée par Antoine Ibba	133	25,24%	130	31,10%	160	32,45%	110	29,49%	170	37,86%	703	31,11%
total	527	100%	418	100%	493	100%	373	100%	449	100%	2 260	100%

	nombre de sièges au conseil municipal	nombre de sièges au conseil communautaire
liste "Grenay, tous ensemble" menée par Christian Champiré	25	3
liste "Grenay, Bleu Marine" RN menée par Antoine Ibba	4	0
total	29	3

CÉRÉMONIE

JOURNÉE DE LA DÉPORTATION, 1^{ER} ET 8 MAI, L'IMPOSSIBLE OUBLI

En respectant toutes les mesures sanitaires indispensables, en petit groupe, la municipalité, la section du parti communiste Julien-Hapiot, le syndicat CGT des territoriaux de Grenay et les Anciens combattants étaient présents pour des dépôts de gerbes lors de la Journée de la Déportation, le 1^{er} et le 8 mai. Brefs mais nécessaires pour les participants, ces gestes symboliques honorant notre mémoire collective ont eu lieu au monument des victimes du nazisme, place du 8 mai et au monument aux morts place du Mont-Carmel, au centre-ville. L'hommage aux résistants Vasyly Poryk et Julien Fasquel qui devait avoir lieu lors de la Journée de la Déportation se déroulera en septembre.



SOCIAL

CONTINUITÉ DE SERVICE AU CCAS PENDANT ET APRÈS LE DÉCONFINEMENT

Le CCAS a assuré ses missions courantes en maintenant ouverte l'Epishop pour les bénéficiaires et en assurant les démarches par téléphone (hors situation exceptionnelle) notamment pour les bénéficiaires du RSA et les secours d'urgence.

Les accueils physiques ont été fortement limités et vont reprendre à un rythme progressif dans les prochains jours et dans le respect des règles de distanciation afin de limiter les risques de contamination :

- port du masque fortement recommandé et mesures de distanciation avec marquage au sol,
- nettoyage des mains au moyen de gel hydroalcoolique mis à disposition des visiteurs,
- nombre limité de personnes accueillies simultanément au sein de la structure (maximum 3 dans le sas d'accueil).

Pour sécuriser les agents et les visiteurs, l'accueil se fera de préférence sur rendez-vous fixé



préalablement par téléphone au 03 21 29 09 95 ou par mail ccas@grenay.fr. Il est recommandé de se présenter 5 minutes avant l'horaire de votre rendez-vous.

Les permanences des partenaires PMI, MDS, CAF, AREAS ont été suspendues et ne pourront reprendre qu'une fois les règles de sécurisation mises en œuvre. La reprise de ces permanences sera communiquée en fonction des infor-

mations des partenaires.

Les missions du RAM ont été assurées essentiellement par téléphone et par mail que ce soit pour l'information sur les mesures en vigueur ou l'information à distance des parents et des assistantes maternelles. Pour contacter le RAM : 03 66 54 00 43 ou ram@grenay.fr.

En fonction de l'objet de la demande, des rencontres individuelles pourront être propo-

sées uniquement sur rendez-vous (le port de masque est vivement recommandé, un parent et une assistante maternelle maximum).

Le RAM reste mobilisé pour aider les parents dans leur recherche de solutions d'accueil dans le cas où leur(s) enfant(s) ne pourrai(en)t réintégrer l'école ou leur mode d'accueil habituel.

Néanmoins, il est rappelé que les regroupements avec enfants ou les ateliers collectifs demeurent interdits.

Dans le cadre de la continuité pédagogique et en lien avec le service des Affaires Scolaires, l'équipe du PRE assure un service téléphonique en attente d'un retour à des conditions normales. En cas de besoin, les parents peuvent appeler au 03 21 45 69 85.

Les ateliers et projets collectifs comme le projet colonie sont suspendus jusqu'à nouvel ordre.

CONSEIL D'ÉCOLE EXTRAORDINAIRE

Commun à toutes les écoles, il s'est tenu en mairie. Il était axé sur la mise en place du dispositif d'accueil des élèves prioritaires. Il a été décidé que :

- le dispositif fonctionnera jusqu'au 29 mai dans les écoles pour les élèves de GS, CP et CM2 dont les parents travaillent et pour les enfants des personnels prioritaires,
- un point d'étape sera fait le 25 mai où une décision concertée et réfléchie sera prise quant à la poursuite du dispositif et de son extension aux élèves des autres niveaux dès le 2 juin,
- les plans d'accueil du dispositif ont été présentés conjointement par l'Education Nationale et la ville. Tout est prêt pour le retour des élèves dans des conditions d'hygiène et de sécurité conformes aux différents protocoles,
- les garderies et la prise en charge des élèves sur le temps du midi seront assurées. Il est demandé aux familles de fournir un panier repas aux élèves jusqu'au 2 juin.

Il ressort de ce conseil que les différents services de l'Education Nationale et ceux de la ville ont travaillé en étroite collaboration pour que le dispositif soit prêt dès le 14 mai et pour rassurer les parents quant à l'accueil de leurs enfants.

INSCRIPTIONS « LES CHANTIERS D'ÉTÉ » JUSQU'AU MERCREDI 27 MAI

La ville propose à 12 jeunes lycéen(ne)s ou étudiant(e)s ainsi qu'à 12 jeunes recherchant un emploi (H/F) de travailler en CDD de deux semaines. Cette action concerne les jeunes de 17 à 25 ans.

Au vu du contexte sanitaire, les précautions seront prises pour que le travail demandé se fasse dans de bonnes conditions, notamment en terme de distanciation physique.

La municipalité a décidé de faire 4 groupes de 6 jeunes. Ils travailleront du 6 au 17 juillet, du 20 au 31 juillet, du 3 au 14 août ou du 17 au 28 août.

Une lettre de motivation manuscrite adressée au maire accompagnée d'un CV sont à déposer à la mairie.

IMPORTANT : dans le CV, il faut indiquer les date de naissance, numéro de téléphone et période de travail souhaitée.

SOLIDARITÉ

MALGRÉ LA CRISE SANITAIRE, LE SECOURS POPULAIRE TOUJOURS PRÉSENT

Depuis l'annonce du confinement, la Fédération du Pas-de-Calais a donné la possibilité d'organiser des distributions alimentaires tous les 15 jours au lieu d'une fois par mois.

Le comité du SPF de Grenay a décidé de continuer ses activités de solidarité pendant toute cette période difficile que nous traversons, « l'épidémie de Coronavirus ».

Les distributions ont commencé :

- le 25 mars : 80 colis ont été livrés au domicile des bénéficiaires,
- le 8 avril : 90 colis ont été distribués aux bénéficiaires au local du SPF,
- le 22 avril : 90 colis (idem),
- le 6 mai : 95 colis (idem).

Le comité a acheté des pommes de terre et des poireaux à la ferme Guillemant de Loos-en-Gohelle afin d'augmenter le volume des colis alimentaires.

Le comité du Secours Populaire a pu réaliser ses distributions en suivant des règles d'hygiène strictes : port de gants et de masques en respectant un nombre limité de bénévoles au sein de ses locaux et en préservant les aîné-e-s parmi ses bénévoles.

Les responsables ont adopté une organisation

complètement différente selon les règles imposées par la Fédération et le gouvernement : marquage au sol pour respecter les distances de sécurité, distribution à l'extérieur pour éviter tous croisements dans les locaux étroits.

La générosité de la Société Maxi Coffee de Grenay et celle des responsables du collège Lanvegin-Wallon a permis de compléter les colis avec des denrées supplémentaires.

Le SPF a pu également faire un don de sandwiches au Centre Hospitalier de Lens au regard de la quantité suffisante offerte par la Sté Maxi Coffee.

remerciements

Les responsables du comité du SPF de Grenay remercient le maire Christian Champiré et les agents des services techniques municipaux qui ont fourni gracieusement des camions pour permettre aux bénévoles de se rendre tous les 15 jours à Sallaumines, nouveau site de chargement, une nouvelle disposition de Serge Décaillon, secrétaire général de la Fédération du Pas-de-Calais, pour éviter que les comités soient trop sur les sites avec des



horaires décalés et limités pour préserver les bénévoles.

Un grand bravo aux bénévoles volontaires et une pensée pour les aîné-e-s du comité qui se sont préservé-e-s pendant cette période délicate de contagion. Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Nathalie Leroy, secrétaire générale du comité du Secours populaire au 06 59 33 15 14.

SOLIDARITÉ





marquage au sol des routes



continuité de l'entretien de notre ville



travaux de béton au stade Bigotte



accueil des habitant-e-s notamment à la Médiathèque-Estaminet

LES AGENTS DES SERVICES PUBLICS DE VOTRE VILLE À VOS CÔTÉS

Depuis que l'épidémie de Covid 19 nous a obligés à rester chez nous, en respectant toutes les conditions sanitaires nécessaires, la municipalité et les services publics de votre commune ont continué à être à vos côtés : tontes de pelouse, ramassage des déchets laissés à l'abandon pour garder Grenay propre et digne, accès libre aux livres, DVD, CD et copies des devoirs des élèves à la Médiathèque-Estaminet, entretien régulier des écoles et des locaux de la ville, soutien aux personnes en difficulté avec le CCAS, accueil en mairie,...



garderie pour les enfants des personnels soignants



cantine pour les enfants des personnels soignants



entretien des locaux de la ville



entretien régulier des écoles de nos enfants